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Apertura Lavori ore 11:00 

 

  

PRESIDENTE STURIANO 

 

Invito i colleghi consiglieri ad entrare in aula. 

Segretario, procediamo con l'appello. 

 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. TRIOLO 

 

Sturiano Vincenzo,  

Alagna Oreste,  

Ferrantelli Nicoletta,  

Ferreri Calogero,  

Coppola Flavio,  

Chianetta Ignazio,  

Marrone Alfonso,  

Vinci Antonio,  

Gerardi Guglielmo Ivan,  

Meo Agata Federica,  

Cordaro Giuseppe,  

Sinacori Giovanni,  

Rodriquez Mario,  

Coppola Leonardo Alessandro,  

Arcara Letizia,  

Di Girolamo Angelo,  

Cimiotta Vito Daniele,  

Genna Rosanna,  

Angileri Francesca,  

Alagna Bartolomeo Walter,  

Nuccio Daniele,  

Milazzo Eleonora,  

Milazzo Giuseppe,  

Ingrassia Luigia,  

Piccione Giuseppa Valentina,  

Galfano Arturo,  

Gandolfo Michele,  

Alagna Luana Maria,  

Licari Maria Linda,  

Rodriquez Aldo Fulvio,  

 

PRESIDENTE STURIANO 

 

Risultano presenti all'appello 14 consiglieri comunali su 

30, siamo in presenza del numero legale, considerato che 

siamo in seduta di prosecuzione. Detto questo, ci eravamo 

lasciati con la chiusura della discussione di carattere 

generale sul Piano triennale delle opere pubbliche e si era 

data la possibilità ai colleghi consiglieri di presentare 

degli emendamenti. Sono stati presentati alcuni emendamenti 

già da parte dell'Amministrazione, altri da parte degli 

uffici, ma per poter essere discussi e trattati necessitano 
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del parere obbligatorio dei revisori contabili. Quindi, in 

assenza di parere, noi l'atto non lo possiamo trattare. Se 

ci sono le condizioni, lo discuteremo in sedute successive. 

Ritengo che forse questa sarà - non lo so, non lo possiamo 

dire - ma forse l'ultima seduta di consiglio comunale per 

quanto riguarda questa tornata elettorale. Ieri, mi sono 

permesso, colleghi consiglieri, di aggiungere con carattere 

d'urgenza quattro delibere: tre debiti fuori bilancio ed una 

delibera, la n. 9 "Fondo perequativo degli enti locali, 

agevolazioni straordinarie e soggetti a condizione 

sospensiva ai fini della TARI 2020. Modifica del consiglio 

comunale n. 178 del 14/9/2020". Io chiedo ai colleghi 

consiglieri comunali, quindi è dato scontato che la delibera 

sul Piano triennale delle opere pubbliche la sospendiamo 

perché non la possiamo trattare, e chiedo all'aula consiliare 

di pronunciarsi favorevolmente sulla proposta di prelievo 

del punto n. 9 che ho appena citato. Possono intervenire due 

a favore due contro. Allora, il punto n. 9 è "Fondo 

perequativo degli enti locali", sono delle agevolazioni 

straordinarie e soggette a condizioni sospensive ai fini 

della TARI 2020, nel senso sono delle agevolazioni che 

potrebbero, uso il condizionale, potrebbero beneficiare 

alcune attività commerciali. Se prima la riduzione era 

prevista del 20%-30%, si può arrivare fino al 70%. Intanto, 

io vi chiedo di prelevarla e poi entreremo nel merito, perché 

va approvata entro il 30. Se entro il 30, che è l'ultimo 

giorno utile per l'approvazione del bilancio, questa 

delibera non viene approvata, le possibili agevolazioni non 

potranno essere date. 

 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. TRIOLO 

 

Le dichiarazioni di voto. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

 

Assolutamente, due a favore e due contro. 

 

CONSIGLIERE COMUNALE 

 

Grazie, presidente. Colleghi, dirigente Frangiamore. 

Presidente, credo che siamo in una settimana calda prima 

delle amministrative. Per essere qui, noi consiglieri 

comunali abbiamo a cuore gli atti importanti che 

interessano la città ed i cittadini, quindi non possiamo 

venire meno al nostro impegno, tant'è che siamo qui oggi 

ancora a lavorare per la città, quindi siamo a favore. 

 

 

 

 

PRESIDENTE STURIANO 
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Allora, nessuno chiede di intervenire. Procediamo con la 

votazione sulla proposta di prelievo del punto n. 9. 

Procediamo per appello nominale, Segretario. 

 

Il Segretario Generale, dottor Triolo, procede alla 

votazione per appello nominale dei Consiglieri Comunali. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

 

Risultano presenti alla votazione sulla proposta di prelievo 

del punto nove 13 consiglieri comunali su 30. Quorum 

richiesto per l'approvazione 7. La proposta di prelievo viene 

adottata con 13 voti favorevoli su 13 votanti. Sarebbe 

opportuno pure che facesse un salto il direttore di 

ragioneria. Lo so, Segretario, lo so. Onestamente, siamo in 

campagna elettorale e questo atteggiamento, questo 

atteggiamento dell'Amministrazione inizia a dare veramente 

e seriamente fastidio. Noi siamo qui ad attendere i comodi 

di amministratori che non hanno avuto il rispetto e non 

continuano ad avere il rispetto per un'assise civica. Io non 

posso trattare l'atto, perché manca l'assessore proponente 

e il direttore di ragioneria. Ditemi se è una cosa corretta, 

colleghi consiglieri? Io non voglio essere polemico, ma 

questa è l'ennesima riprova del rispetto che hanno portato 

alla città di Marsala, al consiglio comunale che rappresenta 

la città. Sospendiamo la seduta, c'è poco da fare. Non lo 

so, non posso stare con una seduta aperta e ci guardiamo in 

faccia, aspettando i comodi degli altri. Quindi, per quanto 

mi riguarda, io dico di sospendere anche cinque minuti, dieci 

minuti. Evitiamo di stare cinque minuti…  

 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. TRIOLO 

 

Fuori microfono. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

 

Sta arrivando, Segretario. Dico, un consiglio comunale che 

è convocato per le 10, abbiamo atteso fino all'ultimo secondo 

utile, abbiamo atteso un'ora, stanno passando altri venti 

minuti. Magari sono impegnati a fare campagna elettorale 

uffici uffici, mi assumo sempre la responsabilità di quello 

che dico. 

 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. TRIOLO 

 

Accantoniamo, facciamo i debiti fuori bilancio. 

 

 

PRESIDENTE STURIANO 
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Segretario, se voi dite, io faccio i debiti fuori bilancio. 

Segretario, io capisco che lei si trova anche in imbarazzo, 

ma l'imbarazzo più grande è sempre quello mio, perché passo 

sempre per quello polemico, passo sempre per quello che vuole 

essere… Non si tratta, si tratta di avere rispetto, perché 

se 13 consiglieri comunali, in piena campagna elettorale, 

sentono il dovere morale, prima nei confronti della città, 

di essere presenti, ritengo che lo stesso dovere morale lo 

dovrebbe avere l'Amministrazione ed in modo particolare il 

primo cittadino, che da due anni non mette piede in questa 

assise. Allora, sono le 11:16. Sospendo la seduta per cinque 

minuti. Alle ore 11:21 chiameremo nuovamente l'appello, 

sperando che l'Amministrazione ci raggiunga. Quindi, la 

seduta è sospesa, non allontanatevi. Cinque minuti di 

sospensione. 

 

Si dà atto chela seduta viene sospesa alle ore 11: 16 e 

riprende alle ore 11:21 

 

 

PRESIDENTE STURIANO 

 

Segretario, proceda con l'appello. 

 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. TRIOLO 

 

Sturiano Vincenzo,  

Alagna Oreste,  

Ferrantelli Nicoletta,  

Ferreri Calogero,  

Coppola Flavio,  

Chianetta Ignazio,  

Marrone Alfonso,  

Vinci Antonio,  

Gerardi Guglielmo Ivan,  

Meo Agata Federica,  

Cordaro Giuseppe,  

Sinacori Giovanni,  

Rodriquez Mario,  

Coppola Leonardo Alessandro,  

Arcara Letizia,  

Di Girolamo Angelo,  

Cimiotta Vito Daniele,  

Genna Rosanna,  

Angileri Francesca,  

Alagna Bartolomeo Walter,  

Nuccio Daniele,  

Milazzo Eleonora,  

Milazzo Giuseppe,  

Ingrassia Luigia,  

Piccione Giuseppa Valentina,  

Galfano Arturo,  
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Gandolfo Michele,  

Alagna Luana Maria,  

Licari Maria Linda,  

Rodriquez Aldo Fulvio,  

 

PRESIDENTE STURIANO 

 

Risultano all'appello 15 consiglieri comunali su 30, quindi 

siamo in presenza del numero legale. Chiedo ai colleghi 

consiglieri, è stata già relazionata sulla proposta 

deliberativa. È un atto dovuto e vi chiedo di metterla 

direttamente in votazione, in modo tale che chiudiamo la 

seduta ed ognuno di noi porta avanti gli impegni che ci siamo 

assunti. 

 

CONSIGLIERE COMUNALE 

 

Presidente, ho parlato adesso con il vicesindaco, sta salendo 

le scale. Se abbiamo la possibilità di aspettare qualche 

minuto. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

 

Per quanto mi riguarda, possiamo procedere con la votazione. 

Se nessuno chiede di intervenire sull'atto, io procedo con 

la votazione. Siamo stanchi, diversamente ce ne andiamo noi, 

ve lo dico fraternamente. 

 

CONSIGLIERE COMUNALE 

 

Io le sto dicendo lo stato dell'arte, sta salendo le scale. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

 

Se nessuno chiede di intervenire Segretario, proceda con la 

votazione, mettiamo in votazione il punto n. 9. 

 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. TRIOLO 

Un attimo di attenzione e procediamo. Mettiamo in votazione 

il punto n. 9 per appello nominale. 

 

Il Segretario Generale, dottor Triolo, procede alla 

votazione per appello nominale dei Consiglieri Comunali. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

 

Prendono parte alla votazione sul punto nove 17 consiglieri 

comunali su 30. Quorum richiesto per l'approvazione 9. La 

delibera viene approvata con 16 voti favorevoli ed un 

astenuto. Se mi sono permesso di aggiungere questo punto con 

carattere di urgenza per la seduta di oggi è perché riteniamo 

che sia un atto dovuto, con una precisazione, che in questo 
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momento non significa che la riduzione è del 70%. Siamo in 

attesa di capire qual è l'interpretazione a livello regionale 

sulla cosiddetta applicazione sul sfondo che deve essere 

assegnato al Comune di Marsala. 

 

CONSIGLIERE COMUNALE 

 

Manca la copertura. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

 

Scusate, se manca la copertura... Ufficio stampa, io la 

invito a rettificare il comunicato stampa fatto nella pagina 

istituzionale dell'Amministrazione, perché non è una 

riduzione automatica del 70%, perché in quel comunicato 

stampa si fa passare un messaggio come se l'Amministrazione 

ha deliberato una delibera di Giunta che dà alle imprese che 

vengono citate nella delibera una riduzione del 70%, non è 

così, non è così, non è così. Come dice qualche collega, è 

solo fuffa, vendere fumo in campagna elettorale, perché 

ancora non si sa se c'è la copertura finanziaria e noi stiamo 

votando un atto in attesa che la Regione ci dia la dovuta 

copertura finanziaria.  

 

VICESINDACO 

 

Posso, Presidente? 

 

PRESIDENTE STURIANO 

 

Vicesindaco, devo chiudere la seduta, assolutamente devo 

chiudere la seduta. Collega Alagna, glielo dico 

fraternamente, lei si può incavolare, noi diversamente ci 

alziamo e ce ne andiamo. Il consiglio era convocato per le 

10, non è giustificato un atteggiamento di chi viene dopo 

un'ora e mezza e pretende anche di dire la parola, non esiste 

per quanto mi riguarda. Il rispetto è altro. Io voglio 

chiudere ringraziando tutti i colleghi consiglieri che in 

questi cinque anni hanno collaborato nell'interesse della 

città e con grande senso di responsabilità hanno votato atti 

di cui oggi la città ne ha beneficiato. Voglio ringraziare 

in modo particolare il Segretario generale per la 

collaborazione avuta in questi cinque anni. Il dottore Triolo 

è stata una grande persona, dal punto di vista anche 

professionale, ed è stato un collaboratore valido di questa 

assise civica. In modo particolare, consentitemelo perché 

per me è un dovere, voglio ringraziare tutti i collaboratori 

dell'ufficio di presidenza per la grande serietà, per il 

grande senso del dovere che hanno avuto che hanno mostrato 

in cinque anni. A loro va un ringraziamento particolare, 

consentitemelo. Detto questo, colleghi consiglieri, auguro 
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una buona campagna elettorale a tutti e in bocca al lupo a 

tutti e soprattutto alla nostra città. La seduta è sciolta. 

 

 

 

 


